

Dans le cadre des Journées européennes du patrimoine, le Centre de Traitement Textile Hospitalier de Beauvais ouvre ses portes au public. Il gère le linge de 25 établissements hospitaliers et médico-sociaux du département de l'Oise, traitant notamment 4700 tonnes de linge de résident en hôpitaux contre 2000 tonnes début 2017. Afin d'améliorer le traitement du linge et d'accélérer les procédures, le centre a investi 50 000 euros cette année dans un système d'identification par codes-barres, qui s'est élevé à 700 000 euros pour les vêtements professionnels l'an passé. Créé en 2010, le centre a nécessité un investissement de 15 millions d'euros pour sa construction.